

Maryline Desbiolles et l'Ariane

Nous avons pu poser des questions à **Maryline Desbiolles**, elle nous a répondu en détaillant ses réponses alliant sa vie personnelle et de la vie de tous les jours. Nous avons trouvé cette écrivain sympathique et intéressante. Dès son plus jeune âge, elle écrivait déjà sur ses livres d'école c'est pour cela qu'elle a voulu devenir écrivain.

Elle a dédié son livre *Aizan* à sa fille unique Lucie. Dans *Aizan*, on parle du quartier de l'Ariane ; l'auteur nous a expliqué qu'elle connaissait bien ce quartier car elle passait par là pour aller chez le kinésithérapeute. Elle a eu l'occasion de rencontrer certaines personnes et a évoqué ces rencontres dans le roman.